

かやの実っ子便り

令和6年11月



今月の主な内容
お知らせ
11月の行事予定
12月の主な行事
編集後記

はじめに

10月の終盤には急に冷え込むことが増えてきましたね。天気も少しスッキリしない日も多く疲れやすいです。夏がすぎると時間が立つのがあっという間で行事も目白押しです。楽しみましょう！！

この便りは、かやの実保育園の行事や連絡事項をお知らせするもので、毎月1回発行します。毎月の記事のほか重要なお知らせもありますので、必ずご覧下さい。また、皆さんからの原稿やイラスト等の投稿もお受けしますので、ぜひご応募下さい。

ほかにも各クラスや担当で「～だよ」を発行していますので、そちらもご覧くださいようお願いします。

11月の行事予定

11月4日(月) 振替休日 (休園)

11月5日(火) 玉ねぎの皮むき (うさぎ)

11月7日(木) 青空給食

給食室で作ったお弁当を公園で食べます。

観劇 (らいおん)

電車に乗って福生市民会館に出かけ、「すてきな3にんぐみ」の人形劇を見ます。

白菜ちぎり (うさぎ)、ほうれん草ちぎり (りす)

11月8日(金) 太鼓指導 (きりん、らいおん)

きりん組の太鼓指導が始まります！

米とぎ

11月12日(火) 炊き出し訓練

災害が起きたことを提案し炊き出し訓練を行ないます。

11月14日(木) ふりかけ作り (うさぎ)

昼食用のふりかけをすり鉢を使用し作りします。

花いちもんめ

11月15日(金) 七五三メニュー

11月16日(土) かやの実っこまつり

親子で楽しいひと時を過ごしていただけたらと思います。

11月19日(火) 魚おろし (どんぐり)

給食室の職員がサケをさばきます。

玉ねぎの皮むき (幼児)

11月21日(木) 全体試食会 4:00～

場所：やまびこ

今回のテーマは郷土料理です。在園児は入室できません。お迎え前にお立ち寄り下さい。

交通安全教室、白菜ちぎり(うさぎ)、ほうれん草ちぎり (りす)

11月22日(金) 太鼓指導 (きりん、らいおん) 米とぎ

11月23日(土) 勤労感謝の日 (休園)

11月26日(火) 全園児健診

11月27日(水) 郷土料理 (香川)

11月28日(木) ふりかけ作り (うさぎ)

.....

12月の主な行事

12月3日(火)：のりまき作り

5日(木)：太鼓指導 (きりん、らいおん)

6日(金)：魚おろし

7日(土)：保育展 (ゆとろぎ)

12日(木)：花いちもんめ

17日(火)：のりまき作り

18日(水)：太鼓ライブ

19日(木)：もちつき・懇談会 (らいおん)

20日(金)：太鼓指導 (きりん・らいおん)

0歳児検診

26日(木)：卒園児のお楽しみ会

お知らせ

○朝夕見守りのシルバーさんについて

怪我で休んでいた小林さんが元気になり、11月1日よりまた勤務してくれることになりました。

保育展について

○「第29回はむら保育展」会場 プリモホールゆとろぎ

12月7日(土) 10:00~16:00

※13:30~大ホールにて式典があります。オープニングでらいおん組の和太鼓、踊りで出演します。ぜひ見に来てください。チラシを後日配布します。

お願い

○令和6年度保育施設継続利用申出書

兼 家庭状況報告書の提出について

保育園への提出期間は終了しました。まだ提出していない方は、各自市役所にご提出ください。

お礼

○ 赤い羽共同募金ご協力のお礼

赤い羽共同募金にご協力ありがとうございました。羽村市社会福祉協議会に募金箱ごとお渡ししました。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

後記

めっきり秋深まり、朝夕は寒さを感じるほどになりました。日々お忙しい中、遠足のお弁当作り等、ご協力いただきましてありがとうございます。

かやの実保育園では絵本を大切に考え、物語の世界観を大切にしています。どんぐりむらでは、水中の生き物から始まって、深海生物、地上の動物へと発展し、図鑑がボロボロになる程よく調べています。今、食べることに進んできたようで、室内は先週までは回転寿司、今週は回らない寿司屋を作ると言って、自分たちで積み木を積み上げています。

まつぼっくりむらでは、星空から宇宙へと展開され、宇宙飛行士になるための試験があって、受かった子だけがロケットに乗って宇宙服を着て旅立ちました。帰ってきて記者会見があり、いろいろ質問され、「宇宙に行ってみて良かったことはなんですか」の質問に対して「雲の中を突き抜けていく時が最高だった」と答えるなど、その世界に入り込んで、なりきって夢中になっていることが伝わります。こうなってくると、担任も必死で勉強しないと子どもたちへの働きかけができません。その点、かやの実の職員はさすがです。次から次へと提供し、子どもの興味を広げています。今はスペースシャトルを室内に作っています。宇宙飛行士の試験は難しく(真っ白なジグソーパズルを制限時間内に完成させる)合格者は数名(中にはたぬき組、きりん組の子もいました)でしたが、クラス全員納得してパイロットになれた子たちを宇宙に送り出していました。中には宇宙へ手紙を持って行って欲しいと託す子もいました。スペースシャトルは全員乗れるよ

うにしたいと思ひ担任がどうするか子どもたちに提案したところ、子どもたちから、やはり試験をするべきだとの意見があり、試験の内容を工夫しました。星座の種類を答えることになり、たぬき組は3個、きりん組は5個、らいおん組は7個、らいおん組の子どもたちから、らいおん組の7個は少ないから10個にしようと提案があったとのこと。中には88星座全部覚えた子もいました。興味のあることの吸収力はすごいです。私も驚くばかりです。

こんなふう子どもたちの生き生きとした姿を見ると、移動水族館、移動動物園、ポニー、移動プラネタリウム、お金はかかりますが、保育園に来てもらうことで全員が関われる、触れ合えるメリットがたくさんあり、子どもの興味がどんどん広がっていくことがわかりました。

私はとにかく資金調達です。補助金を集めて、たくさん子どもたちがかやの実保育園で充実した日々を過ごせるよう努力します。

これからの季節、外の空気は心地よく戸外遊びには最適で何を食べても美味しいこの時期、遠足のお弁当もおいしく、先日は自分たちで掘ってきた芋を使って、芋汁や焼き芋を作り、たくさん食べました。子どもたちの健やかな育ちを、保育園とご家庭と協力し合い見守っていきたく思っています。これからもどうぞよろしくお願ひします。

以上.....

